



はとのたより



肌に触れる風もだんだんと冷たくなってきました。10月は空調工事のために保護者の皆様にはご協力いただきありがとうございました。おかげさまで、ご心配をおかけしましたが、園内すべての空調の入れ替えが完了しました。10月中頃からは、少しずつ涼しくなり、運動会の活動も今年は、安心して園庭で遊ぶ事ができました。運動会ではたくさんの拍手と応援をありがとうございました。

11月から保育参加に個人懇談が始まります。是非参加していただき、保育園での子ども達の様子を見て一緒に遊んでいただきたいと思います。秋も深まり、秋の自然を感じながらお散歩に出かけたり運動会の余韻を楽しんだり年長のクラスは、引き続き跳び箱に挑戦しまだまだ体を動かして遊んでいきたいと思います。



青空のもと運動会

前日の雨が嘘のように青空のもと、子ども達は運動会を楽しんでいました。運動会で何より大切なことは、子ども達が安心し主体的に参加することです。保護者の方々の応援と拍手、暖かい見守り、本当にありがとうございました。年長のバルーンでは、3日ほど前には、なかなかみんなの力がひとつにならなくて思うように気球ができなかったり、リレーの作戦会議を前日まで行ったりしていました。当日は、今までの練習が実り大成功！3日前の子ども達のスランプが嘘の様でした。素敵なところを見せるんだ！という子ども達の真剣なまなざしと意気込みに、年長としての成長を感じました。

保護者の方を見つけて気持ちが崩れてしまつた小さなお友達もいましたが、担任のもとに戻る姿も見られました。子ども達の観覧席での様子もどの競技も楽しそうに見ていたり、自由にお友達に声をかけたり、大きな声で応援していました。何より盛り上がったのは、保護者競者の綱引きでしたね。

学童の子ども達が、「来年はリレーではなくて綱引きがいい！」とリクエストをしてくれました。卒園生や保護者、地域の方と職員、東の間でしたが、つながる時間が持てた事を嬉しく思います。

保育参加・個人懇談（11/5～12/26）

保育参加は、参観とは異なり保護者の方々にクラスに入っていただき保育士とともに半日子ども達の保育に関わっていただくことで、集団の中のわが子の様子や、クラスの雰囲気等を感じていただくことを目的としています。保育園で食べている給食なども味わっていただける機会もあります。

参加後には、担任と個人懇談をしていただきご家庭での様子や保育園での子どもの様子をお話ししながら、子ども達の成長と一緒に喜んだり、悩み事や、困っていることなどありましたら一緒に考えながら子育てを進めていけたら嬉しいです。また、保育園でお気づきのことがありましたら遠慮なくお知らせください。

【持ち物】 肌寒い日もありますので上着などお持ちください。

【服装】 動きやすく、汚れても構わない服装・動きやすい靴

*お散歩や避難訓練などの行事に参加していただくこともあります。



秋の遠足

今年の遠足は、4・5歳児は公共交通機関を使って出かけます。公共の場でのマナーや社会の仕組みに触れる良い機会としたいと思います。

3歳児以下は近隣で秋の自然を楽しみながらお弁当を食べ、いつもよりゆったりとした時間を楽しむ計画で



11月の予定

2025年11月4日

はとのさと保育園

園長 西山 美乃

日	曜日	行事・研修
1	土	運動会
4	火	運動会予備日
9	日	ハロウィンパーティー(保護者会主催)
4	火	運動会予備日
5	水	保育参加・個人懇談開始～12/26 身体測定
6	木	身体測定 就学前検診(荒井小学校)
11	火	誕生日会
15	土	つくり育てる会廃品回収
16	日	業者清掃
19	水	遠足
20	木	絵本研修(0.1歳)
21	金	第2保育園合同避難訓練
25	火	わらべ歌(0.1歳)
27	木	加古川市歯科衛生指導(4.5歳)
28	金	避難訓練(地震)加古川中学校

第三者評価受講のお知らせ

このたび、12月に保育の質の向上と透明性の確保を目的として、第三者評価を受講することとなりました。第三者評価とは、外部の専門機関（大阪保育運動センター）が保育園の運営や保育内容について客観的に評価を行う制度であり、保護者の皆さんにとっても園の取り組みをより深く知っていただく機会となります。後日、保護者アンケートがあります。ご協力よろしくお願いします。

評価の結果につきましては、後日改めてご報告させていただきます。今後も子どもたちが安心して過ごせる環境づくりに努めてまいりますので、引き続きご支援のほどよろしくお願いいたします。